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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Kau 

Montag, 13.09.2021, 19:30 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Errichtung einer Boule-Bahn im Bereich der Seldnerhalle Kau 

Vorlage: 153/2021 

 

Beschluss (bei Stimmengleichheit abgelehnt  

bei 3 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen): 
 

Die Boule-Bahn wird an Position 3 (Festwiese) errichtet.  

 

 

Beschluss (bei Stimmengleichheit abgelehnt  

bei 3 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen): 
 

Die Boule-Bahn wird an Position 2 (Festwiese hallenseitig) errichtet.  

 

 

Beschluss (mehrheitlich abgelehnt bei 1 Ja-Stimme,  

4 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung) 
 

Die Boule-Bahn wird an Position 1 (Parkplatz) völlig unabhängig von der 

Festwiese errichtet. 

 

 

zu 2 Tettnanger Baulandmodell - Grundsatzbeschluss 

Vorlage: 091/2021/2 

 

Empfehlungsbeschluss 

(mehrheitlich beschlossen bei 5 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung): 
 

Der Gemeinderat der Stadt Tettnang beschließt das Tettnanger Bau-

landmodell in der Fassung vom 27.08.2021. 

 

 

 

zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen des Ortsvorstehers: 

 

 Parkplatz 

Ab 20.09. würde das hintere Drittel des Parkplatzes als Zwischen-

deponie genutzt, für die Glasfaserarbeiten in Kau und Wasserlei-

tungsarbeiten. 
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 Linde-Areal 

Im Oktober käme das Linde-Areal wieder auf die Tagesordnung. 

 

 Neue Protokollantin 

Er stellt Jessica Plowens als neue Protokollantin vor. 

 

 Dorfflohmarkt 

Der Dorfflohmarkt am vergangenen Samstag sei gut gelaufen. 

 

 

 

Anfragen aus dem Gremium 

 

 Dorfflohmarkt 

Aus der Mitte des Gremiums wird angemerkt, dass der Artikel in der 

SZ nicht ganz richtig sei und so nicht gesagt wurde. Den Dorffloh-

markt hätten nicht nur die zwei genannten Personen, sondern ein 

großes Team organisiert.  

 

 Sporthalle 

Ein Mitglied des Gremiums erklärt, dass die Nutzung der Halle für 

Sportgruppen durch andere Veranstaltungen massiv einge-

schränkt sei. Es gäbe großen Unmut im Sportverein. Auffällig sei, 

dass es immer mehr kommerzielle Veranstaltungen gäbe. Der 

Sportverein werde sich an die Verwaltung wenden. 

 

 Rosenstraße 

Aus der Mitte des Gremiums wird gefragt, ob die Versammlung für 

die Räume in der Rosenstraße noch nicht gewesen sei. 

 

Der OV verneint dies. Jedoch könne der ORat erst nach dieser 

Versammlung starten.  

 

 Basketballkorb 

Ein Gremiumsmitglied möchte wissen, ob der Basketballkorb auf 

dem Parkplatz offiziell abmontiert wurde.  

 

Der OV erklärt, dass der Korb durch einen LKW beschädigt und 

deshalb abgebaut wurde. 

 

Aus der Mitte des Gremiums wird angemerkt, dass er auch wieder 

ersetzt werden könne, es sei keine große Investition. 

 

Ein Gremiumsmitglied gibt zu bedenken, dass es durch den Bas-

ketballkorb oft zu massiven Ruhestörungen gekommen sei. Bei ei-

nem neuen Korb bräuchte man eine Lösung, die Polizei konnte 

das nicht in den Griff bekommen.  
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 Dorfverein 

Aus der Mitte des Gremiums wird berichtet, dass der Kauer Dorf-

verein im Oktober seine Gründungsversammlung habe. Danach 

gäbe es eine Anmeldung im Vereinsregister. 

 

 Boule-Bahn 

Ein Gremiumsmitglied möchte wissen, ob man die Sitzung unter-

brechen könne, um sich die möglichen Standorte auf der Wiese 

nochmal anzuschauen. 

 

Der OV erklärt, dass der TOP vielleicht in 6 Monaten nochmal be-

sprochen werde.  

 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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